

## A LA ÚLTIMA



El actor y cantante posa entre sus teclados en el lugar favorito de su vivienda: el dormitorio / REPORTAJE GRÁFICO: SERGIO GONZÁLEZ

## EL RINCÓN DE...

## DANIEL DIGES

ACTOR Y CANTANTE. PROTAGONIZA 'LOS MISERABLES' Y ACTUARÁ CON 'PÓKER DE VOCES'

DIANA ARRASTIA

A pesar de su juventud, Daniel Diges supo aprovechar un momento de crisis para reinventarse. Cuando su trayectoria como presentador de programas infantiles le dejó fuera de los cástings que debían reconciliarle con el actor que había empezado a ser, a sus 17 añitos, en la serie *Nada es para siempre* (Antena 3), se puso a cantar, piano en mano. Y no paró de hacerlo hasta que Nacho Cano le descubrió en uno de sus musicales. El balance actual: siete protagonistas en este género.

«En la vida, cuando estás cayendo, puedes cambiar las cosas. La crisis te ayuda a elegir nuevos caminos. La suerte la buscas tú. A mí no me han regalado nada, me lo he currado todo a lo bestia».

Tanto que, ahora, a su personaje del revolucionario Enjolras, en *Los Miserables* (Teatro Lope de Vega), suma dos proyectos más: la formación musical *Póker de Voces* —que reúne a cuatro de las mejores voces de los musicales en España y volverá a brillar el próximo lunes 23 de mayo

en el Teatro Häagen-Dazs Calderón— y la grabación de su segundo disco con la discográfica Warner, para el mes de septiembre. «Sin duda, es mi mejor momento! Estoy haciendo cosas que me llenan muchísimo».

Daniel Diges jamás reniega de su momento *Eurovisión*. «Para mí ha sido un trabajo más y creo que los trabajos te llevan a un sitio, si los aprovechas. No creo que Eurovisión le venga mal a nadie. Que la gente conozca tu nombre ya es algo positivo. Pero luego tienes que agrandarlo y hacerte como artista, construir unos buenos cimientos para tu carrera. A veces, cansa un poco que te canten *Algo pequeño*, pero estoy en *Los Miserables* y, cuando alguien me ve haciendo un personaje tan serio, se le olvida Eurovisión. A mí la canción me encanta y por eso la saqué adelante. Estoy muy orgulloso».

Como músico que también es, el cantante y actor se acompaña en su casa de dos pianos, que



ha instalado en un espacio poco habitual: su dormitorio. «Soy muy de meterme en la cama y que se me ocurran cosas, por eso me gusta tener cerca los pianos. Además, cuando no puedo dormir, me relaja mucho tocarlos. Improviso cualquier cosa y en seguida me quedo sopa, y como tengo mi cama al lado... Uno de los dos pianos es nuevo y estoy como un niño pequeño con mi juguete».

Las notas musicales decoran el espacio que es su casa, literalmente. «Estas pegatinas de instrumentos y notas musicales —que recorren las paredes— me las regalaron en un programa de Teletoleo y los cuadros con instrumentos —el del piano es su favorito— me los compré en La Coruña, cuando hacía *Nada es para siempre*, y mi madre me los ha regalado enmarcados. Son muy bonitos, porque representan la música sin un orden. Tienes que ser original en la vida y no ceñirte a las cosas».

Por lo demás, pocos muebles y elementos acompañan al actor en su casa, que hasta ahora había practicado una extraña costumbre. «Necesito que la casa me dé buen *feeling*. Ahora bien, he vivido muchos años en pisos interiores aposta, para recluirmme, porque así no me turbaba el ruido exterior ni ninguna otra cosa. Esta es de las primeras veces en que estoy en una casa exterior —y con jardín—».



Cuadro que compró en La Coruña, un regalo hecho por su hijo Galileo y un buda, regalo de su amigo Tomy.

## EN CASA DE...



**JUDE LAW.** El actor británico va a invertir 570.000 euros en reformar su mansión para que «recupere su esplendor original». La vivienda, de 9 millones de euros, fue construida en 1892, pero ha sufrido

muchas remodelaciones. La casa, de cuatro alturas y estilo georgiano, está situada en el norte de Londres. Algunos de los planes del actor son volver a excavar el sótano, tirar paredes para convertir sus ocho dormitorios en cinco, deshacerse de la escalera que se construyó en 2001 y cambiar las puertas modernas por unas de madera labrada. El actor, de 38 años, ha tenido que pedir autorización a las autoridades londinenses para realizar estas obras, pues se trata de un edificio histórico.



**KATY PERRY.** Hace dos años, el novio de la cantante estadounidense, Russel Brand, le regaló por navidad una casa en Los Ángeles. Ya marido y mujer, han decidido venderla por 2,4 millones de euros.

Cuenta con cuatro dormitorios, cuatro baños y tres plazas de garaje, que Perry —famosa por sus divertidos atuendos— convirtió en un armario para trajes, en total seis metros cuadrados de vestidor. El inmueble, que fue construido en 1992, cuenta con techos de cuatro metros y 20 puertas francesas con vistas al jardín, el *spa* y la piscina. El frigorífico *vintage* rosa que la cantante tiene en la cocina y el *tipi* indio de 20 metros que su marido tiene en el jardín no están incluidos en el lote.



**AVRIL LAVIGNE.** La cantante canadiense de 26 años pone en venta su vivienda en el barrio de Bel Air, Los Ángeles. El precio de salida son siete millones de euros. Un precio desorbitado, pues la media de los precios de la zona no

supera los 1,5 millones de euros. Adquirió la propiedad en 2007 junto a su ex marido, el también cantante Deryck Whibley. La casa tiene 1.200 metros cuadrados de superficie construidos y está situada en un terreno de una hectárea. Cuenta con ocho habitaciones, 10 cuartos de baño, un vestíbulo con dos niveles y una cocina con espacios separados para comer y desayunar. En el exterior tiene una zona verde con fuentes y piscina.

OFERTAS DE ÚLTIMA HORA OFERTAS DE ÚLTIMA HORA OFERTAS DE ÚLTIMA HORA OFERTAS DE ÚLTIMA HORA OFERTAS DE ÚLTIMA HORA

outlet  
inmobiliario

www.vivienda2.com

■ Salamanca, precioso ático terraza mecanizada, 2 dormitorios, 2 baños ¡Un capricho! Sólo 399.000€

■ General Pardiñas, pisazo totalmente reformado, 3 dormitorios, 2 baños. ¡En finca señorial! 400.000€

■ República Dominicana, inmejorable situación, 85 metros cuadrados aprox. ¡Con garaje! Infórmese.

■ Palacio de Oriente, reforma de calidad y con gusto. Exterior, espacios amplios. 397.000€

información en  
915 903 380

vivienda<sup>2</sup>  
con los ojos cerrados